



## FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6<sup>ème</sup> rue à droite puis 2<sup>ème</sup> à droite, 3<sup>ème</sup> villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 -\* + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : [www.mariemeredelacharitechretienne.org](http://www.mariemeredelacharitechretienne.org) - E-mail : [infos@mariemeredelacharitechretienne.org](mailto:infos@mariemeredelacharitechretienne.org)

Vendredi 29 janvier 2010

Prière du Chemin de Croix

Extase : 7<sup>ème</sup> station

Participants : 40

### Pensée du Saint Père Pio

Il rentre chez lui chaque soir et se met devant une table bien garnie	Il erre dans la rue après une journée vécue dans la chaleur et le soir, cherche dans les poubelles de quoi se nourrir.
Il se lève pour finir sa journée ; bien installé dans son fauteuil, il regarde la télévision.	Il se couche à terre le ventre vide après avoir léché l'emballage d'aliments jetés ; Il est à même le sol avec pour seul spectacle, les étoiles dans le ciel.
Envers lui, son épouse et ses enfants ont des gestes tendres ; des mains se touchent, ses enfants montent sur ses genoux	Il est seul avec pour seule caresse le vent qui vient balayer ses cheveux. Il n'a plus connu la caresse d'une main depuis des années
Il se lave, se parfume dans une eau claire et chaude, il est prêt à entamer sa nuit.	Il se penche vers le caniveau à la recherche d'eau pour se rincer le visage.
Il entre dans son lit aux draps frais et parfumés ; il est heureux, il ne manque de rien.	Il recherche un carton susceptible de l'abriter. Pour tout oreiller, un caillou sera placé sous sa tête. Il s'endort dans l'angoisse du lendemain.
C'est un père de famille heureux et nanti.	C'est un indigent que personne ne regarde ; Il est invisible aux yeux de tous.
Il prie tous les soirs avant de s'endormir. Il connaît toutes les prières que ses pères lui ont enseignées.	Il est ignare et pour seul prière il ne sait que dire : « Dieu aide-moi »

Voilà deux mondes bien différents, enfants. Que ce message vous fasse réfléchir sur ces deux mondes que l'on pourrait qualifier de monde extérieur et intérieur.

A votre avis, sur qui le regard de la Mère va-t-il d'abord se poser ?